

Seul à la fac - 1/1

Cet article interactif s'adresse à tous ceux qui, dans leur nouvelle fac, ne connaissent pas grand monde et ont du mal à s'intégrer et ceux qui se préoccupent de la vie étudiante sur internet...

La fac c'est grand, il y a beaucoup de monde, on n'est pas toujours avec les mêmes personnes dans les mêmes cours, il est beaucoup plus difficile qu'au lycée de s'y faire des liens : **Le but de cet article est de proposer une alternative virtuelle pour créer des liens à la fac.**

Vous rentrez en première année de deug et vous ne connaissez personne dans votre UFR? Vous avez fait une prépa et rentrez en deuxième année de deug ou en licence directement, les groupes d'amis se sont formés en 1ère ou en 2ème année, vous avez du mal à vous intégrer, et former un groupe avec ceux qui sont dans la même situation vous paraît sectaire ? Une solution pour ceux qui ont le net :

Vous pourriez chatter avec des gens de votre fac ou de votre future fac, vous familiariser avec les autres étudiants l'ambiance voire vous faire des amis. Si vous êtes sur le net en ce moment, pourquoi pas eux ? Il existe déjà (mais peu je crois) des sites de chat d'université, un chat généraliste peut aussi faire l'affaire en créant un chat room spécifique. Cet article ne propose pas grand chose de nouveau, en fait j'attends tout de vous, lecteurs, avez vous fait de telles expériences vous connaissez des sites?, vous avez du mal à vous intégrer ou au contraire pas du tout ?, témoignez dans les commentaires, et si vous le permettez je pourrai incorporer les commentaires saillants à l'article en vous citant. Si vous voulez prendre une initiative, (comme par exemple la mienne : [Etudiants de Paris III sorbonne nouvelle, come to me !](#)), elle est bienvenue.

Sinon, quels autres moyens utiliser ? j'ai testé ces méthodes :

Il y a d'abord pour ceux qui sont à l'aise l'abordage : vous voyez quelqu'un de paumé, vous lui dites que vous l'êtes aussi... banalités sur le monde cruel de la fac et puis que fais tu comme UFR ?... et puis si on allait prendre un café (dans le cas où la sympathie s'installe) Un conseil, il est plus facile de s'adresser à quelqu'un du même sexe, mais ce n'est pas une règle.

Ensuite, il ya des moyens indirects, comme la question "A quel étage se trouvent les horaires ?" ou "Où trouve t-on les brochures / vademecum / bibliographie ?" et si l'autre ne sait pas on peut chercher ensemble. Il y a aussi la billetterie dans certaines fac (prix moins élevé pour le ciné et le théâtre) en parler aux autres les interressera et hop ! On parle ciné on parle théâtre... et si on y allait pendant un trou de l'emploi du temps...

Enfin, le SUAPS, activités en tous genres, si vous êtes à la fac vous connaissez, un cours de danse ? un cours de yoga ? on finit toujours par se faire des connaissances, et dans le cas contraire, de toute façon c'est pas cher et c'est super!

Allez zou, qui a dit qu'à la fac c'était chacun pour soi et que c'était dur de s'intégrer ?...

Bonne chance à tous les faqueux et aux nouveaux arrivant en particulier.